

WARTA

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Festival 1 Muharam 1445 H/Tahun 2023

Maskuri - BARITOKUALA.WARTA.CO.ID

Jul 19, 2023 - 07:53



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Festival 1 Muharam 1445 H/Tahun 2023

BARITO KUALA- Kegiatan Festival 1 Muharam 1445 H mengangkat Tema Dengan Semangat tahun baru Islam kita kuatkan ukhuwah Islamiyah, Insaniyah dan Wathaniah demi mewujudkan Batola Bisa. Halaman Kantor Bupati Kab. Barito Kuala Jln. Pangeran Antasari No.01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Selasa Malam(18/07/2023)



Sambutan secara resmi Festival 1 Muharam 1445 H oleh Pj. Bupati Kab. Batola Yang pada intinya, Alhamdulillah Muharram Festival kali ini memperlombakan sinoman hadrah, maulid habsyi, serta fashion muslimah yang berasal dari kecamatan-kecamatan yang ada di Batola.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangkaian memperingati tahun baru Islam 1445 Hijriyah berupa pembinaan kreativitas grup-grup seni yang bernuansa Islami.

Saya berharap, dengan adanya kegiatan seni bernuansa Islami di Batola tetap eksis dan berkembang, tujuan festival selain untuk mengetahui perkembangan kesenian islami baik tradisi maupun yang bersifat modern juga untuk meningkatkan kualitas, pengetahuan, wawasan dan apresiasi budaya antar pelaku seni, pemerhati, maupun masyarakat. Saya sangat mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini.

Pemkab Batola sangat mendorong segala kegiatan positif bernuansa keagamaan demi tumbuh kembangnya generasi-generasi yang mencintai agama dan memiliki akhlakul karimah. beberapa kegiatan yang digelar pun menjadi ajang hiburan bagi masyarakat Bumi Ije Jela.

Meriahnya Festival Muharram di Kabupaten Batola ini begitu terlihat dengan padatnya pengunjung yang datang ke lokasi acara pembukaan. Kegiatan ini akan dijadwalkan sebagai agenda tahunan. Dan saya sangat berterima kasih kepada semua pihak yang terlibat atas terlaksananya Festival 1 Muharam ini.

Adapun yang hadir Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.

Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K., M.H Ketua DPRD Kab. Barito
Kuala Bpk. Saleh, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Naser Silalahi, SH., MH,
Ketua Pengadilan Negeri Marabahan, Ibu Yeni Eko Purwaningsih, SH., M.Hum.
Ketua Pengadilan Negeri Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I., M.H.
Sekda Batola Bapak Ir.H. Zulkifli M.Fc, Para Asisten lingkup Setda Kab.
Batola, Para Camat Kab. Batola. (PENDIM 1005)